



РАСПОРЯЖЕНИЕ ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О рабочей группе для подготовки согласованных предложений по развитию земельной реформы в России

В соответствии с пунктом 2 протокола первого заседания Круглого стола по проблемам земельной реформы в Российской Федерации от 26 декабря 1997 г.:

1. Образовать рабочую группу для подготовки согласованных предложений по развитию земельной реформы в России (далее именуется - рабочая группа) и утвердить прилагаемый состав рабочей группы.

2. Разрешить Шахраю С.М. привлекать в установленном порядке для подготовки проектов нормативных правовых актов, касающихся развития земельной реформы в России, и для участия в деятельности рабочей группы сотрудников Администрации Президента Российской Федерации и соответствующих федеральных органов исполнительной власти.

3. Администрации Президента Российской Федерации и Управлению делами Президента Российской Федерации осуществлять организационное, материально-техническое и транспортное обеспечение деятельности рабочей группы.

Президент
Российской Федерации

Б.Ельцин

23 февраля 1998 года

№ 56-рп

MEMORANDUM

TO : [Illegible]

DATE: [Illegible]

[Illegible typed text]

[Signature]
17.02.98

[Signature]
14.02.98

[Signature]
19.02.98

M. L. ...
16.2.98



[Signature]
13.02.98

УТВЕРЖДЕН

распоряжением Президента
Российской Федерации
от 23 февраля 1998г. N 56-рпч

СОСТАВ

рабочей группы для подготовки согласованных предложений по
развитию земельной реформы в России

- Шахрай С.М. - полномочный представитель Президента Российской Федерации в Конституционном Суде Российской Федерации (руководитель рабочей группы)
- Башмачников В.Ф. - депутат Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации
- Бойцев А.А. - председатель Новгородской областной Думы, член Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации
- Ерофеевский В.А. - консультант Правового управления Аппарата Совета Федерации
- Киселев С.В. - статс-секретарь - заместитель Министра сельского хозяйства и продовольствия Российской Федерации
- Крашенинников П.В. - первый заместитель Министра юстиции Российской Федерации
- Лешке О.Б. - заместитель руководителя аппарата Комитета Совета Федерации по аграрной политике
- Лившиц А.Я. - заместитель Руководителя Администрации Президента Российской Федерации
- Манякин С.И. - депутат Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

- Мизулина Е.Б. - депутат Государственной Думы
Федерального Собрания Российской
Федерации
- Назарчук А.Г. - председатель Алтайского краевого
Законодательного Собрания, член Совета
Федерации Федерального Собрания
Российской Федерации
- Никольский С.А. - член Научно-экспертного совета при
Председателе Совета Федерации
Федерального Собрания Российской
Федерации
- Орехов Р.Г. - заместитель Руководителя Администрации
Президента Российской Федерации -
начальник Главного государственно-
правового управления Президента
Российской Федерации
- Плотников В.Н. - депутат Государственной Думы
Федерального Собрания Российской
Федерации
- Савченко Е.С. - губернатор Белгородской области,
председатель Комитета Совета Федерации
по аграрной политике
- Стариков И.В. - заместитель Министра экономики
Российской Федерации
- Сычев С.В. - депутат Государственной Думы
Федерального Собрания Российской
Федерации
- Уринсон Я.М. - Заместитель Председателя Правительства
Российской Федерации - Министр
экономики Российской Федерации
- Хлыстун В.Н. - Заместитель Председателя Правительства
Российской Федерации - Министр
сельского хозяйства и продовольствия
Российской Федерации
- Чернышев А.А. - председатель Комитета Государственной
Думы по аграрным вопросам

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

1. The first part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

2. The second part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

2. The second part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

3. The third part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

3. The third part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

4. The fourth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

4. The fourth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

5. The fifth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

5. The fifth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

6. The sixth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

6. The sixth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

7. The seventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

7. The seventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

8. The eighth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

8. The eighth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

9. The ninth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

9. The ninth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

10. The tenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

10. The tenth part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

11. The eleventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

11. The eleventh part of the document is a list of names and addresses of the members of the committee.

[Handwritten signature]
W. C. [unclear]

- Шамонин А.Т. - советник Информационно-аналитического управления Аппарата Совета Федерации
- Шамузафаров А.Ш. - статс-секретарь - первый заместитель председателя Госстроя России
- Шевелуха В.С. - депутат Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации
- Шестаков В.А. - депутат Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации
- Южанов И.А. - председатель Госкомзема России.
-

... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..
... ..

[Handwritten signature]
19.02.58

[Handwritten signature]
19.02.58

[Handwritten signature]
8.11